

# Kleideraktion

## Spenden Sie

## Ihre alten Kleider

Es wird Zeit, die Sommeroutfits zu verstauen und die Winterklamotten hervor zu suchen. Dabei vergessen wir gerne, dass Menschen unter uns leben, die keine Auswahl haben. Wir bitten Sie, liebe Zuger, beim Wechsel ihres Kleiderschranks die Winterkleider auszusortieren, die Sie nicht mehr benötigen und die dennoch in einem guten Zustand sind. Wir sammeln Hosen, Pullover, Jacken und Mäntel, T-Shirts, Mützen und Handschuhe sowie Winterschuhe für Bedürftige, welche im Kanton Zug untergebracht werden beziehungsweise sind. Ausserdem sind wir sehr froh um Spielsachen für Kinder. Bitte bringen Sie Ihre Spenden am Samstag, 7. November, im Zeitfenster zwischen 12 Uhr und 17 Uhr in die Industrie 45. Diese Kleidersammlungs-Aktion wurde initiiert von Jugendlichen und wird in Zusammenarbeit mit der Industrie 45 an der Industriestrasse 45 in Zug durchgeführt.

**Manuel Christen,  
Projektleitung, Hünenberg**

Quelle: Zuger Presse, 4.11.2015